
Vorstand-002 - Vorstandsbeschluss #144

Beschaffung von Flyern

2014-08-20 21:49 - utzer (René)

Status: Angenommen Beginn: 2014-08-20

Priorität: Normal Abgabedatum: 2014-08-25

Zugewiesen an:  % erledigt: 100%

Kategorie: Finanzantrag   

Antragsnummer: 002-010 Abstimmung Harry: Dafür

Antragsteller: Harry Hupp Abstimmung Bernd: Nicht abgestimmt

Umsetzungsverantwo

rtlich:

Harry Hupp Abstimmung

Karsten:

Nicht abgestimmt

Umlaufbeschluss: Ja Abstimmung Utzer: Dafür

Protokoll:  Abstimmung

Rüdiger:

Nicht abgestimmt

Kosten: 48.95 Abstimmung

Stephanie:

Dafür

Unterstützer:  Abstimmung Bianka: Dafür

RT-Referenzen: 118701 Abstimmung Robert:  

Abstimmung Jannis: Dafür Abstimmung Simone:  

Beschreibung

Der Kreisvorstand möge beschließen:

Antrag Beschaffung von TTIP Flyer.

Der Vorstand des KV REK möge beschließen, für den Infostand der OG Brühl im P-Shop, 1000 Stück des TTIP Piratenpartei Flyer

zu bestellen. Die Kosten inkl. Versand Betrag 48,95 €. Restmengen sollen für den KV verwendet werden.

Hier der

Link--> http://shop.piratenpartei.de/index.php?dispatch=products.view&product_id=27

Zusätzlich möge der Vorstand beschließen, für den Infostand am 20.10 sowie am 13.11. in der Brühler Innenstadt den Pavillon sowie

den

Klapptisch zur Verfügung zu stellen.

Zugehörige Tickets:

Kopiert von Vorstand-001 - Vorstandsbeschluss #118: Beschaffung von Flyern Angenommen 2014-05-14 2014-05-20

Historie

#1 - 2014-08-20 21:50 - utzer (René)

- Kategorie wurde auf Finanzantrag gesetzt

- Umlaufbeschluss wurde von Nein zu Ja geändert

#2 - 2014-08-20 21:50 - Stephanie Schmiedke

- Abstimmung Stephanie wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#3 - 2014-08-20 21:54 - Harry Hupp

- Abstimmung Harry wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#4 - 2014-08-23 12:29 - Jannis  Milios

- Abstimmung Jannis wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert
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#5 - 2014-08-24 15:56 - Bianka Monika Milios

- Abstimmung Bianka wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#6 - 2014-09-07 21:20 - utzer (René)

- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert

- Protokoll https://wiki.piratenpartei.de/NRW:2014-05-20_-_Protokoll_Kreisvorstand_Rhein-Erft wurde gelöscht

#7 - 2014-09-07 21:22 - utzer (René)

- Abgabedatum wurde von 2014-08-20 zu 2014-08-25 geändert

OK, Antrag wurde angenommen, defacto schon am 24.08. wenn ich mich nicht verrechnet habe, aber eben nachdem Bianka dafür gestimmt hat.
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